

ción de cada Colegio hablase uno de sus alumnos, y entonces nos honró nuestro señor Director con aquel encargo que desempeñamos poniéndonos á nuestro deber y á nuestros propios esfuerzos. Resultó que nuestro Colegio fué el único que se hizo representar en la tribuna, después de haber acompañado el fúnebre cortejo; y en verdad no debía ni podía faltar, en donde se trataba de honrar á ese dignísimo Prelado quien en varias ocasiones distinguió con sus visitas á este plantel.

Cuando por vez primera se esperaba á Monseñor Biffi ex. Barranquilla, del Colegio Ribón, partió una comisión plural de estudiantes, entre ellos el malogrado é inteligente Melquides Osorio, para darle la Bienvenida; al llegar á Barranquilla, el Colegio, todo uniformado, le hacía los honores, llevando guirnalda y arcos con inscripciones como estas: "Bienvenido sea el que viene en nombre del Creador"—"Llor al Eterno que nos manda al digno Pastor"—"El Colegio Ribón al Ilustrísimo Prelado"—y entonces no hubo voz alguna de crítica, porque el mismo Prelado habría exclamado como el Divino Jesús, cuando duras manos quisieron apartar de Él á los niños que se le acercaban: "Dejad á los niños que vengan á mí". Lo que entonces fué motivo de aprobación, hoy parece serlo de censura, como si fuera más digno honrar á los vivos que á los muertos!

En suma: Todos, tenemos derecho á sentir y á desear aunque no siempre, para expresarlo; y también nosotros tenemos algunos deseos con respecto al tribuna popular, que *improvisa* en ocasiones como éstas f..... pero nada decimos, porque eso sería impropio. Aprovechamos ésta ocasión, para darle las gracias al digno Redactor de *La Herradura* por la honrosa mención con que nos ha favorecido al tratar de ese mismo asunto.

MOISÉS DE LA ROSA.

Estudiante de Filosofía y Letras de tener año.

MISCELANEA

A NUESTRA mesa de redacción ha llegado el número 9 de *La Voz del Pueblo*, nuevo periódico que se publica en Bogotá, destinado á la defensa de los intereses morales y religiosos del Catolicismo y á la propagación de sus sublimes enseñanzas. Deseamos larga vida al colega; y de cuando en cuando tendremos el gusto de reproducir alguna parte de su interesante contenido. Reciba nuestro saludo.

AYER clausuró el Congreso sus sesiones ordinarias, pero como fue convocado á sesiones extraor-

dinarias por el Supremo Gobierno desde hoy, entendemos que continuará funcionando hasta fines del presente mes para despachar algunos asuntos urgentes y algo que el P. E. deba someter á la consideración de aquel Honorable Cuerpo.

EN LA MAÑANA de hoy, después de larga enfermedad, dejó de existir la estimable persona que llevó en vida el nombre de PEDRO ANTONIO REVOLLO. Miembro de una familia de las más notables de Cartagena, tenía muchos años de residir en esta ciudad á la que amaba como á su propia tierra y en donde, por su carácter bondadoso, sencillo, franco y comunicativo se hizo acreedor á la estimación de todos. El Sr. Revollo colaboró por algún tiempo en la carrera del Profesorado, sirviendo por muchos años de Director de Escuelas públicas elementales de varones ó de Profesor de las de niñas de la misma clase. Mas tarde pasó de ese ramo del servicio público al de Hacienda, y desempeñó importantes empleos en la Aduana de este puerto y sus Reaguardos, en uno de los cuales empleos estuvo hasta la hora de su muerte.

Es, por lo tanto, con profunda pena que registramos la defunción de este buen servidor público y copartidario decidido y enviamos á su afijida familia, especialmente á sus hijos, nuestra manifestaciones de condolencia.

CON especial agrado hemos recibido la fina invitación, que se nos hace para presenciar los exámenes de grado que tendrán lugar en el Colegio de la Presentación en las noches del 22, 23, 24 y 25 del presente, de 6 á 9. Con el mayor gusto concurrirémos.

HOY á las tres partieron para el lugar de su destino el doctor Francisco C. Escobar, Gobernador del Magdalena, su Secretario y demás personas que lo acompañan. A todos les deseamos un viaje feliz.

TENEMOS noticia de haber sido demorado dos días en Yeguas el vapor *América* en espera del correo de la capital, de manera que no podrá estar aquí antes del 23. Bueno es que se conozca el por qué de esta demora, no sea que se la confunda con otras que no tienen explicación posible.

Colegio de los Sagrados Corazones.

Este plantel de educación de Señoritas efectuará sus exámenes en los días 28 y 29 del mes en curso, con el carácter de privados, en consideración á los duelos causados por la sentida muerte del Ilmo. Señor Obispo Biffi, y últi-

mamente por la desgracia que ha venido hoy á colmar mas de dolor el corazón del Director espiritual del Colegio, Señor Presbitero Doctor Pedro M. Revollo, con el fallecimiento de su amado padre Señor Don Pedro A. Revollo, en cuya pena toma también parte todo el personal del Colegio.

La invitación á estos actos se hace, por tales motivos, extensiva solamente á los padres de las educandas y á las autoridades que deseen honrarlos con su presencia

LAS DIRECTORAS.

COMO lo ofrecemos, publicamos en seguida el Elenco de la notable Compañía de Zarzuela que actualmente nos visita. El personal de esa Compañía, si otras recomendaciones no hubieran llegado hasta nosotros en lenguas de la Fama, sería suficiente para darnos á comprender lo que puede y lo que vale.

ELENCO DE LA COMPAÑIA

POR ORDEN ALFABETICO.

Bautista Julia, *Característica*; Conde Elvira, *Partiquina*; Chacoris Rafaela, *Partiquina*; García Rey Vicenta, *Tiple*; P. de Flaquer Juana, *Tiple*; R. de Ortiz Concepción, 2ª *Tiple*; Baldovi Salvador, 2º *Bajo*; Flaquer Jaime, *Tenor cómico*; Lloret Enrique, *Bajo*; Montaña Miguel, *Partiquino*; Ortiz Carlos, *Baritono*; Pastor Ricardo, *Tenor*; Ramayal Ignacio, *Baritono*; Ruiz José, 2º *Tenor Comico*; Saumell Rafael, *Maestro director*; Sandoval Miguel, *Partiquino*; 16 Coristas de ambos sexos.

UN VELOCIPEDO MONSTRUO.—Hace poco tiempo anunció la prensa inglesa la aparición en los velódromos de la Gran Bretaña del *decuplet* ó velocipedo movido por un constructor de Birmingham.

La eterna competencia sostenida por norteamericanos é ingleses, no podía continuar mucho tiempo presentando este aspecto desagradable, en el que quedaba humillada la inventiva de los yankees, los cuales no habian podido presentar, hasta ahora, en el mercado, sino velocipedos puestos en movimiento por un *máximum* de cinco ciclistas.

Según dice el *World*; quedarán vencidos en toda la línea los ingleses, puesto que un Club velocipédico de Nueva York, ha encargado á un industrial de dicha ciudad, una *máquina* que podrá conducir sobre sus sillines 15 jinetes.

El *quindécuplet*, nombre con que ha sido bautizado por sus inventores, tendrá tres ruedas, dispuestas en la misma forma que en los triciclos, y de diámetro colosal, con objeto de que cada revolución

de los pedales produzca un avance de 45 pulgadas.

Estará completamente terminado á mediados de agosto.

El precio del *quindécuplet* ha sido fijado por su constructor en 2.500 pesetas.

DIARIO DE POLICIA

Noviembre 19.

Emilio Santrich y Simon Bolivar, hasta segunda orden del Sr. Alcalde; Diego Herrera y Florencio Castro, cinco días por ratería; Carlos Ojeda, hasta segunda orden del Sr. Alcalde; Ricardo Carrillo, un peso por ultraje; Gabina Suarez, dos pesos por escándalo; Marta Cabrera, un peso por escándalo; Encarnación Navas, un peso por escándalo.

Noviembre 20.

Lucía Valdéz, hasta segunda orden del Sr. Alcalde; Miguel Morante, dos pesos por bajez y escándalo; Angélica Patiño, dos pesos por escándalo; Soraida Pascual, dos pesos por escándalo y ultrajes; Petronila Padilla, tres pesos por ultrajes.

BIBLIOTECA PUBLICA DE BARRANQUILLA.

Desde el día 19 del presente quedó abierto para el público, este local, donde encontrarán instrucción y ratos de solaz agradable, todas las personas que así lo deseen.

Por ahora y mientras se nombra bibliotecario, estará al servicio público así: Todos los días no feriados de tres á cinco de la tarde para las damas y de siete á diez y media de la noche para los caballeros. Los días feriados estará abierto: de nueve á once de la mañana para las damas y de una á tres de la tarde para los caballeros; de tres á cinco de la tarde para las damas; y de siete á diez y media de la noche para los caballeros.

Cuando se arregle otro salon especial para Señoras, se anunciará como deba prestarse el nuevo servicio.

Por no haber todavía facilidad de sostener el gasto de bibliotecario, el infrascrito tiene el gusto de ofrecer que el servicio antes apuntado, lo prestará con mucho placer, en beneficio de esta culta sociedad.

MANUEL J. VILLARRAGA.

B'quilla, 20 de Nbre. de 1896.

CON asmero y prontitud SE ENCARGA FRANCISCO PERALTA H.

de la distribución de tarjetas, circulares & c. y cualquiera otra comisión que se le confie.